



El Ayuntamiento de Castro-Urdiales organiza la segunda Gala de los Premios Mujeres Infinitas

En el marco del 8M, Día Internacional de las Mujeres, la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Castro-Urdiales, organiza un certámen para valorar en papel de la mujer en la sociedad.

El Ayuntamiento de Castro Urdiales, con motivo de la conmemoración del Día Internacional de las Mujeres, convocó la segunda edición de los Premios Mujeres Infinitas, concurso en el que ha podido participar toda la ciudadanía haciendo llegar sus propuestas a la Concejalía de Igualdad.

El objetivo de los premios es la promoción de la igualdad real entre mujeres y hombres. Conceder reconocimientos a los logros alcanzados por mujeres, reduciendo la desigualdad que tiene su base en la discriminación por razón de sexo.

Esta segunda edición de los Premios Mujeres Infinitas cuenta con seis categorías, de las cuales cinco son a título individual y una a título colectivo.

El equipo de trabajadoras del Centro de Información a la Mujer ha constituido el jurado que ha valorado de las candidaturas y ha elegido a las premiadas. Han valorado las más de 90 propuestas recibidas por la ciudadanía, con una total de más de 40 mujeres propuestas y 6 colectivos, y su veredicto ha sido el siguiente:

- Mujer Promesa: Astel Wagne Fontal
- Mujer Referente: Luisa Martínez Lombera
- Mujer Talento: Alauda Ruíz de Azúa
- Mujer Solidaria: Virgina Caballero González

- Mujer Bienvenida: Esmeralda Ferreira Dos Santos
- Mujeres Hermanas: Asociación feminista y LGTBIQ+ Las Sin Sombrero

Los premios han sido elaborados por Verónica Bueno Arroyo, artista multidisciplinar Cántabra, licenciada en Bellas Artes especializada en pintura y escultura. Son obras que representan la fortaleza y suficiencia de la mujer. Todas las obras son diferentes, ya que han sido creadas desde cero de manera artesanal, una a una, convirtiéndolas en piezas únicas.

El sábado día 8 de Marzo a las 19:00 en el Castillo-Faro será la gala en la que se entreguen los premios a la asociación y a las mujeres seleccionadas.

En Castro-Urdiales, 27 de Febrero de 2025